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会　　長 ： 太 田　 忍　 　幹　　事 ： 吉田康一郎
副 会 長 ： 柳田　光寛　 　会報委員長 ： 中武　幹雄
会　　計 ： 宮内　文功
事 務 局 ： 吉野由里子
　　　　 　宮崎市佐土原町下田島 11703-18
　　　　　 TEL：0985-62-7833　FAX：0985-62-7877
例 会 日 ： 毎週水曜日
例 会 場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TEL：0985-73-0109

12 月 10 日（水）・・・年度末懇親会
12 月 17 日（水）・・・年次総会
12 月 24 日（水）・・・特別休会

１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「我 ら の 生 業」
３．四つのテスト「濱田松太郎君」
４．会　長　の　時　間
５．ハッピー BOX 披露

６．幹　 事　 報 　告
７．出　 席　 報　 告
８．委　員　会　報　告
９．佐 土 原 高 校 見 学
10．点　　　　　　　鐘

 本日のプログラム

【ロータリー財団月間】

第1049回の記録　  平成 20 年 11 月 26 日第1050回　  平成 20 年 12 月 3 日（水）

佐土原ロータリー月間テーマ

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

　まずはビジターのご紹介をします。宮崎ロータリークラブの内村
時雄君です。
　本年度も残り１ヶ月となり１２月になると何かと忙しくなるかと
思いますが、一年の総決算を無事終了されるよう今一度気を引き締
めて日頃の仕事に励んでいただきたいと思います。
　先週は、ダンロップフェニックストーナメントのゴルフがありま
して、私も３日目・４日目と観戦してきました。注目の高校生プロ
ゴルファー石川遼選手にはたくさんのギャラリーがついていました。
結果はマークセンが１打差で逃切り４０００万円を手にしました。
石川選手は２位で２０００万円でした。又、優勝したマークセン選
手は佐土原駅前の亀の井ホテルに泊まり、隣の居酒屋に来ていたそ
うです。
　さて今月は *ロータリー財団月間ですので財団のお話を致します。
2008－09年度ロータリー財団管理委員長は、ジョナサン・マジィア
ベ元 RI 会長で、日本からは田中作次（八潮 RC）が管理委員です。
*ロータリー・カードの会員数は、皆様の協力により 2007 年９月１
５日付けで 5,000 名を達成することができました。2008 年 7 月末の
会員数は 5,398 名です。会員のカード使用による買物は、10 月分か
ら 0.3％のロイヤルティーがロータリー財団に振り込まれます。
　2007 年 10 月～ 2008 年 7 月末までの寄付総額は 1,879,609 円にな
ります。
　ロータリー財団の使命は改訂され、  「ロータリアンが、世界の人
々の健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済すること
を通じて、世界理解、国際親善、世界平和を達成できるようにすること」と決定されました。ロータリー財
団の標語も「世界でよいことをしよう」と決められました。
　2003 年 7 月から始まった地区補助金は、2005－06 年度に、日本では 33 地区が申し込みました。そのプロ
ジェクト総数は 481 件で、総額は 97 万 8,216 ドルです。
　2007－08 年度決算報告では、年次寄付は 11,325 万ドル、恒久基金寄付は 1,443 万ドル、使途指定寄付は
13,949 万ドルで合計 267,180,142 ドルで前年度よりプラス 6.59％でした。世界の会員一人当たりは 94.97
ドルです。日本は年次寄付が 1,183万ドル、恒久基金寄付は 158万ドル、使途指定寄付は 65 万ドルで合計が
14,085,938ドルでした。世界の寄付の約 5％に当たります。これは日本の会員一人当たり、122.38 ドルです。
　今年度の財団の目標は、１、ポリオの撲滅　２、毎年あなたも 100ドルを。３、ロータリー世界平和フォ
ローシップ・プログラムの確立。　４、ロータリー公共イメージを高める。　５、ロータリー財団の未来の
夢計画を支援する。
　なお、2008 年 6 月 30 日現在でポール・ハリス・フェローは世界で 1,126,784 人、ベネファクターは
77,776 人で大口寄付者は 10,105 人です。
　佐土原ロータリークラブも皆で達成したいと思いますので、ご理解とご協力お願い致します。
*ロータリー財団
　国際奉仕を支えるのがこの財団です。一人 100 ドルとゲイツ財団 1億ドル寄付とポリオ寄付が一人 3,000
円を 3年間が目標です。
*ロータリーカード
　ゴールドカードで年会費を 10,000円でその内 3,000円がロイヤリティーとしてロータリー財団寄付となる。
購入額の 0.3％がロイヤリティーとしてロータリー財団に還元される。

会長 の 時 間 　　太田　忍 会長



　出席状況　第 1044 回
　　　平成 20 年 10 月 29 日 ( 水 )

会　 員 　数　　　24 名
　　　　　　　 (内免除 2名 )
出 席 者 数　　　20 名
欠 席 者 数　 　  4 名
出 　席　 率　　　90.0 ％
メークアップ　 　　1名
修正出席率 　 　95.0 ％

　　四つのテスト
　「言行はこれに照らしてから」

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるかどうか

SADOWARA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

例会中は携帯電話の電源を切るか
マナーモードにして下さい・・・MEMO

「ロータリー財団」　財団副委員長　岩切　正司君フォ ー ラ ム
　本日は「ロータリー財団フォーラム」という事ですので、ロ
ータリー財団の始まり・・について少しお話をさせていただい
て、フォーラムに入りたいと思います。

ロータリー財団の始まり　一人のロータリアンの夢が現実に

ロータリーの父
　ロータリー財団の始まりといえば、アーチＣ．クランフを思
い出される方も多いでしょう。彼がどのような経歴の持ち主か
ご存じですか？　『奉仕の一世紀　国際ロータリー物語』には、

 「　その男、アーチ・クランフは驚くべき人物だった。1869年にペンシルベニア州カヌートビルの
　貧しい家庭に生まれ、まだ幼少の頃、両親と 2人の兄はオハイオ州クリーブランドに移住した。
　家計の足しにするために、12歳で学校を辞めて仕事に就いた。16歳の時、クヤホガ材木会社の使
　い走りになった。自分の考えで夜間学校に入学し、１日の大変な仕事の後、電車賃を節約するた
　めに、片道 4マイルの距離を歩いて学校に通った。
　　会社の経営が危なくなった時、クヤホガ材木会社はクランフをマネージャーに昇格した。彼は
　会社の経営を好転させ、米国中西部の材木業界で最も収益性の高い企業の 1つにまで発展させた。
　独学の元使い走りの少年はその後、同社を購入し、さらに銀行や汽船会社など、数々の企業の社
　長や副社長に就任した。
　　18歳のとき、クランフはフルートの演奏を独学で学んだ。３年後、フルートの名手となった彼
　はクリーブランド・シンフォニー・オーケストラのフルート演奏家となり、その後14年間シンフ
　ォニーで演奏を続けた。
　　1911年「材木――卸売ならびに小売」の職業分類でクリーブランド・ロータリー・クラブの創
　立会員となったクランフは、ロータリーでも事業や私生活におけるのと同じ素晴らしい業績の道
　をたどった。1912年にはクラブ会長になり、1916－17年度国際ロータリー・クラブ連合会会長に
　なった。 」と、彼の生い立ちについて書かれています。　　　「ここから省略させていただきます。」

※例会変更のお知らせ
○延岡ＲＣ幹事＝西　建一～
　　１２月１７日の例会は忘年家族会の為、ホテ
　ルメリージュ延岡にて１８：３０～に変更いた
　します。
○都城ＲＣ幹事＝大重　譲士～
　　年末家族会の為１２月２６日（金）の例会は
　メインホテルにて１８:００～
○都城北ＲＣ幹事＝倉満　章一～
　　年末家族会の為１２月１６日（火）の例会は
　都城ロイヤルホテルにて１８:３０～
○都城西ＲＣ幹事＝吉原　信幸～
　　年末家族会の為１２月２４日（水）の例会は
　ホテル中山荘にて１８：３０～
※大会実行委員長　後藤　和義～
　「ロータリー地区奉仕賞」岩切正司君へ記念の
　盾が届いています。
※「ロータリーの友」１２月号届く
※西都ロータリークラブ～１２月プログラム予定
※宮崎北ＲＣ会長～
１２月２日（火）会長・幹事会「二次会のご案内」

幹事 報 告 吉田　康一郎 君

披ハ ッ ピ ー Ｂ Ｏ Ｘ 露
※太田　忍会長～ダンロップフェニックストーナ
　メント第３日目石川遼の９番ホール内松の間か
　らナイスリカバリーシッョトの時の「日刊スポ
　ーツ」に出ました。　　　　　（ニコニコへ）
※岩切　正司君～秦ガバナーエレクトにご馳走に
　なったので。　　　　　　　　　　「米山へ」
※垂水　敏雄君～亀の歩みで・・・　「米山へ」
※中武　幹雄君～長男夫婦に子供を授かりました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　「財団へ」
※中武　幹雄君～誕生月＆結婚記念月　の品をあ
　りがとうございます。　　　　「ニコニコへ」
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